

埼玉

SAITAMA



さいたま総局
〒330-0063
さいたま市浦和区
高砂1-2-1
電話 048-829-2311(代)
FAX 048-830-1091
saitama@sankei.co.jp
広告 048-834-1211

購読申し込み・
配達・集金
0120-34-4646
紙面・記事
0570-046460
Web
https://www.sankei.com/
/region/

(8日)
旧5月10日
《友引》

あすのこよみ	
月齢	8.6
日出	4:25
日入	18:58
月出	12:01
月入	0:25
満潮	10:46
干潮	5:42
長潮	17:26
	(東京)

水泳の授業を民間委託

志木市立小 プール維持費、教員負担軽減

志木市教育委員会は今年度から、市立小学校全8校で、水泳の授業の民間事業者への委託を始めた。老朽化したプールを再整備する場合のコストが、委託に伴って必要になる指導料などの合計とほぼ同額になるという試算結果を踏まえた。少子化が加速する中、学校施設の維持費がかさむ問題の打開策として注目を集めそうだ。

(星直人)

市教委が授業を委託したのはコナミスポーツ(東京都)で、志木市に隣接する新座市にある屋内温水プール施設を利用している。授業では、児童15〜20人を1グループとする習熟度別の指導が行われ、各グループにインストラクター1人を配置する。また、インストラクターとは別に2人の監視員を置いて事故の予防を図る。

市教委によると、市立小8校はそれぞれ25グループを擁しているが、いずれも既に耐用年数に達している。

1校当たりのプール整備費(約1億2千万円)を耐用年数の40年で割り、年間維持費を合算すると約536万円。これに対し、水泳の授業を委託することで必要になる指導料、プール利用料、児童の送迎用のバス代等の合計は1校当たり年間約525万円程度で、ほぼ同程度になると見込まれている。

市教委学校教育課の木内芳公指導主事は「質の高い水泳授業を将来にわたって持続的に実施できる」と民間委託の意義を強調する。また、教員の負担軽減にもつながるとの見通しを示し「インストラクターに指導を任せることで、教員は児童の評価に専念できる」と話した。

市、JRとの交渉強化へ

川口市は、JR川口駅(同市)を年の市側の要請に「JRで絵を描く上野東京ラインの停車駅とすること」と前向きな回答に転じた。これを機に、費用負担などに関するJR東日本との交渉を本格化する方針を決めた。駅周辺の整備方針「川口駅周辺まちづくりビジョン」に、上野東京ラインを念頭に置いた「中距離列車の停車ホーム設置」という目標を盛り込み「需要に応じた適切な輸送力の強化を図る」との方向性を示した。

川口駅の令和2年度の乗車人数は1日当たり約6万4千人。ホームは京浜東北線の1本しかないためラッシュ時の混雑は深刻で、遅延や運休があると駅周辺の利用者があふれることもある。こうした状況を解消するため、市は長年、JR側に対し、上野東京ラインなどの中距離列車の停車を求めてきた。

難色を示していたJR側は平成30

年の市側の要請に「JRで絵を描く」と前向きな回答に転じた。これを機に、費用負担などに関するJR東日本との交渉を本格化する方針を決めた。駅周辺の整備方針「川口駅周辺まちづくりビジョン」に、上野東京ラインを念頭に置いた「中距離列車の停車ホーム設置」という目標を盛り込み「需要に応じた適切な輸送力の強化を図る」との方向性を示した。

JR東日本大宮支社の担当者は「ホーム設置が決定した事実はないが、まちづくりビジョンの実現に向けた検討には協力する」と話している。

(中村智隆、写真も)

JR川口駅 上野東京ライン停車なるか



ホームが1本しかなく、ラッシュ時の混雑が課題となっているJR川口駅=6日午後、川口市

と語った。

6日午前に行われた市立志木第二小の5年生の水泳

パチンコ店員襲われる

店内から現金奪い逃走

5日午前7時50分ごろ、さいたま市浦和区高砂のパチンコ店前を通りかかった男性が「頭部から出血した」人が、急に頭を殴られたと話している」と110番通報した。浦和署は現場の状況などから、パチンコ店の従業員が同僚の23歳と38歳の男性を殴り、店に入った現金を奪って逃げたとみて、強盗殺人未遂事件として捜査。男の行方を追っている。署によると、男は



を学んだ。

1年の女子学生(18)は「選挙の仕組みを理解することができた。参院選では実際に投票したい」と話した。

参院選の日程は「6月22日公示、7月10日投開票」が有力視されている。

(星直人、写真も)

「模擬投票」に臨む浦和大学の学生たち
=6日午前、さいたま市緑区

「選挙の仕組み理解、参院選投票したい」

今夏の参院選を前に、実物の投票記載台や投票箱を使った「模擬投票」が6日、浦和大(さいたま市緑区)の社会学部現代社会学科の授業の一環として行われ、同学科の1年生ら約40人が参加した。

模擬投票は架空の自治体の首長選という設定で行われ、候補者役の3人の教員が演説して公約などを訴えた。学生たちは、演説の内容を踏まえて誰に投票するかを決め、用紙に候補者名を記入して投票箱に入れる手順

浦和大で模擬投票



楽天は、50代後半で新聞社を退社した後、茶道に親

美術展は「ボイス+パレルモ」展で、昨年7〜9月に開催された。県教委によると、実行委員会の事務局員だった昨年9月から異動後の今年4月までに15回、総額200万円を口座から引き出した。主任は「学生時代から借金があり、お金に困っていた」と着服を認めているという。

指揮監督を怠ったなどとして美術館の当時副館長の男性(56)を減給10分の1(3カ月)、担当課長の男性(40)を同(1カ月)の懲戒処分とした。

楽天の茶人群像
24点などを展示
漫画会館

さいたま市立漫画会館(同市北区)は、日本近代風刺漫画の祖と称される北沢楽天(1876〜1955年)が、茶道で活躍した千利休、豊臣秀吉、古田織部らを描いた「茶人群像」全24点などを展示する収蔵品展を開催している。写真(兼松康撮影)。

楽天は、50代後半で新聞社を退社した後、茶道に親

【公開交通取り締まり】7日(無免許、速度、交差点など)小鹿野、草加、川口、新座、蕨(無免許、飲酒、駐車など)深谷、児玉、鴻巣、大宮東、所沢

20代で身長約170センチ。黒のジャンパーに長ズボン姿だった。殴られた同僚2人は病院に搬送されたが軽傷だったという。

教職員課主任
200万円を着服
県教委が懲戒免

県教育委員会は、県立近代美術館で開催した美術展の実行委員会口座から総額200万円を引き出し着用したとして、教職員課の村井伸夫主任(31)を懲戒免職とした。200万円は問題発覚後の5月20日に本人から返還された。県教委は県警への刑事告発を検討している。